

# MSA Poitou : Jean-Marie Gautier réélu président

Jean-Marie Gautier entame son 2<sup>e</sup> mandat de président de la MSA Poitou. Il aura comme 1<sup>ère</sup> vice-présidente Catherine Augrand.

Guillaume de Werbier  
gdewerbier@vienne-rurale.fr

Temps fort électif, mardi dernier, au Creps de Boivre. Lors de son assemblée générale, la MSA Poitou a élu un nouveau conseil d'administration. Ses membres, tout juste élus, se sont ensuite réunis dans l'après-midi pour élire leur président. C'est donc de nouveau Jean-Marie Gautier qui a été désigné président de la caisse, à une large majorité, pour un mandat de cinq ans.

« Je suis plutôt fier de la confiance qui m'est accordée pour renouveler un mandat », a confié Jean-Marie Gautier. « Nous pourrions poursuivre les nombreux chantiers que j'avais ouverts et qui ne sont pas terminés. Mais ce sera aussi un mandat de transition, car je ne me représenterai pas pour un 3<sup>e</sup>. Il faudra préparer la suite ».

D'ici là, plusieurs dossiers vont être à l'ordre du jour, comme celui de l'immobilier. « On a une restructuration immobilière à faire. On a besoin de rationaliser notre outil



« Je suis plutôt fier de la confiance qui m'est accordée », a déclaré Jean-Marie Gautier après son élection (ici entouré des administrateurs et membres du Bureau).

MSA

immobilier, mais il faut faire ça en adéquation avec les besoins sur les territoires et en prenant en compte le confort de travail des salariés. »

Un premier chantier concerne un projet de rénovation sur le site de Poitiers de la caisse.

Jean-Marie Gautier veut aussi garder un œil sur le projet de convention d'objectifs et de gestion du régime agricole. « Il faudra veiller au grain pour qu'on ne nous enlève pas trop de moyens, pour que le

service aux adhérents ne soit pas pénalisé. Il ne faut pas perdre non plus de moyens sur le budget pour l'aide sanitaire et sociale. »

Mais ce que souhaite avant tout le président, c'est de « reposer la MSA au cœur du monde agricole, comme un outil nécessaire au service des agriculteurs », et ne plus la voir comme un organisme qui « embête » les exploitants. « Il y a un gros travail à faire pour rappeler ce qu'est la protection sociale. Il

faut renouer le dialogue avec des agriculteurs qui, aujourd'hui, voient la MSA comme un outil qui les dessert. Il est souvent question de l'économique. Mais l'économique, si on n'a pas un filet de sécurité à côté qui s'appelle la protection sociale, ça ne marche pas longtemps ».

La MSA Poitou ne veut pas non plus perdre de vue sa mission d'écoute, pour faire de la prévention face à des situations parfois

compliquées. « On doit aller au-devant des besoins pour aider les personnes que ne font pas valoir leurs droits. » Plus généralement Jean-Marie Gautier veut encore plus favoriser l'accessibilité de la MSA « pour qu'on soit facilement joignable ».

**Les membres du Bureau :** Jean-Marie Gautier, Catherine Augrand, Vincent Morisset, Chantal Dehalle-Petit, Jean-François Poiraud, Christian Martineau, Jean-Luc Audé, Hélène Guinut, et Jean-Michel Monneau.